

Ngopi Kamtibmas di Gading Serpong, Sinergi Polri dan Warga Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Suhendi - TANGERANG.KLIKINDONESIA.ID

Dec 19, 2024 - 10:36



TANGERANG - Polsek Kelapa Dua Polres Tangerang Selatan kembali menggelar kegiatan "Ngopi Kamtibmas" yang bertempat di Pos Keamanan Sektor 7 C, Kantor Sekretariat RW 10, Gading Serpong, Kelurahan Kelapa Dua,

Kamis (19/12/2024). Acara ini berlangsung mulai pukul 20.00 WIB hingga selesai, menghadirkan suasana hangat penuh semangat kolaborasi antara Polri dan masyarakat untuk memperkuat keamanan lingkungan.

Kegiatan tersebut dihadiri Wakapolsek Kelapa Dua, AKP Jona Tanjung, S.H., M.H., beserta jajaran, di antaranya Aipda Jakarta (Bhabinkamtibmas Desa Curug Sangereng), Bripka Bambang K. (Bhabinkamtibmas Kelurahan Kelapa Dua), dan Bripda Deni (Kasium Polres Tangsel). Turut hadir pula Bapak Sigit (Ketua RW 10), Hasan Basri (Waka Pokdar Kamtibmas Polsek Kelapa Dua), serta warga RT 01/06 dan petugas keamanan Sektor 7 C.

Diskusi Hangat, Masukan Positif

Dalam forum ini, masyarakat menyampaikan berbagai masukan terkait isu-isu lingkungan, seperti peningkatan keamanan malam hari, pengaturan parkir kendaraan, hingga pengelolaan hewan peliharaan. Selain itu, Wakapolsek memberikan sosialisasi tentang bahaya penyalahgunaan narkoba, mendorong warga untuk terus waspada terhadap ancaman narkoba dan aktif melaporkan aktivitas mencurigakan.

“Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Polri untuk hadir di tengah masyarakat, mendengarkan kebutuhan mereka, dan menjalin sinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,” ujar AKP Jona Tanjung.

Respons Positif dari Warga

Warga menyambut antusias kegiatan ini. Salah satu perwakilan warga menyampaikan apresiasinya, “Ngopi Kamtibmas ini sangat bermanfaat karena membuka ruang dialog langsung dengan pihak kepolisian. Kami berharap acara seperti ini rutin diadakan untuk mempererat komunikasi, terutama setelah Pilkada serentak.”

Dengan sinergi yang terus diperkuat antara Polri dan masyarakat, diharapkan Gading Serpong tetap menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis. Kegiatan ini menegaskan pentingnya kolaborasi aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama. (Hendi)